

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
BOLETINES		14/02/25	LEGISLATIVO



La Comisión de Diversidad realizará el “Festival del Amor y el Condón”



Boletín No. 0867

- Tendrá lugar en el Centro Cultural Digital, el 22 de febrero

La Comisión de Diversidad, que preside el diputado Jaime Genaro López Vela (Morena) informó la realización del “Festival del Amor y el Condón”, el 22 de febrero, en el Centro Cultural Digital, ubicado en Paseo de la Reforma, Ciudad de México.

El diputado López Vela indicó que este festival forma parte de las actividades contenidas en el plan de trabajo de la Comisión, y su propósito es resaltar la importancia del uso de este preservativo en el marco del Día Internacional del Condón, que se conmemora el 13 de febrero.

“Queremos invitar a todas las personas e integrantes de la Comisión que nos ayuden a promover este evento, así como a la comunidad”, dijo.

En el evento se podrán a disposición insumos de salud sexual, pruebas rápidas de VIH y la activación de PARESS, que es una plataforma de educación integral de la sexualidad.

Agregó que se contará con un ballroom que estará dividido en las categorías de Team fashion killah, OTA runway con pancarta, OTA sex siren, y Tag team old way + vogue femme.

“Esperamos sea un evento nutrido, participativo, pero sobre todo informativo sobre la educación integral de la sexualidad, el uso del condón y la prevención del aumento de las infecciones de transmisión sexual y el VIH”, enfatizó el legislador.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
BOLETINES		14/02/25	LEGISLATIVO



Presentan informe de instalación de grupo de trabajo

Previamente, la Comisión presentó y avaló por mayoría el informe de la instalación del grupo de trabajo con dependencias, entidades y órganos autónomos del Poder Ejecutivo Federal, en el cual participaron tres integrantes y asistieron 33 dependencias, aunque aún quedan pendientes 23.

“Es de celebrarse que hayamos tenido esta respuesta prácticamente inmediata. Hemos mandado una segunda convocatoria para tener toda la institucionalidad que se requiere”, dijo el diputado López Vela.

Presentan el reporte de la inauguración de murales de la diversidad

Por otra parte, se presentó el reporte de la inauguración de murales de la diversidad, elaborados por el artista Arturo, “Gato que Pinta”, a la que asistieron 7 de 11 integrantes de la Comisión, la vicecoordinadora del grupo parlamentario de Morena, Gabriela Georgina Jiménez Godoy, así como personas ciudadanas y representantes de la comunidad de la diversidad sexual.

Asuntos generales

El presidente de la Comisión solicitó el apoyo de las y los integrantes para el envío de un documento a la Comisión de Justicia respecto de la iniciativa que se les turnó y están próximos a discutir, el cual deroga el delito de peligro de contagio.

La secretaria de la Comisión, diputada María Damaris Silva Santiago (Morena), invitó al próximo Foro de Jóvenes o “Foro de memes” donde se dialogará sobre nuevos espacios alternativos y la importancia de impulsar la creatividad de este sector, el próximo día 21 de febrero.

Agregó que realizarán un segundo foro para hablar sobre migración y las políticas de Donald Trump, y un tercer foro a principios de marzo para abordar la iniciativa de amnistía para personas indígenas que fueron encarceladas sin contar con un traductor.

La diputada Laura Hernández García (MC) extendió invitación a un foro de voces en lenguas originarias, así como a una feria de editoriales que promueven las publicaciones en lenguas indígenas, el miércoles 19 de febrero.